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Одна из острейших проблем  
жителей миньярского поселка За-
вьяловка решится в наступившем 
году.

 
Соседство с предприятием ООО 

«Волгатрансстрой-Комплект-Биянка» 
доставляло населению Завьяловки 
значительные неудобства. Неодно-
кратно в течение прошлого года жи-
тели выходили на митинги с требо-
ванием запретить движение  через 
поселок потока грузовых машин,  до-
верху груженных щебнем. Дважды в 
2011 году здесь случались серьёзные 
аварии с участием тонаров, которые 
только чудом обошлись без человече-
ских жертв.

Но простой запрет движения боль-
шегрузов проблему не решит. В этом 
случае остановится деятельность 
«ВТСК—Б». Ведь в последние годы 
перевоз щебня автотранспортом — 

наиболее экономически выгодный 
способ. Значит, единственный выход 
— это строительство альтернативной 
дороги.

К решению этого вопроса подклю-
чились депутаты Законодательно-
го Собрания области В.Г. Евстратов и 
А.Ю.Решетников. 1 ноября 2011 года 
с жителями посёлка встретился их 
коллега — депутат ЗСО К.Ю. Захаров. 
В этот же день был разработан поэ-
тапный план строительства объезд-
ной дороги. Следуя ему, ООО «ВТСК-
Биянка», которое взяло на себя 
обязательства по финансированию 
всех работ, должно завершить строи-
тельство дороги к 1 июля 2012 года.

За прошедшие месяцы были со-
гласованы и подписаны все разреши-
тельные документы. Значительного 
времени потребовала разметка до-
роги. Затем велась вырубка просе-
ки. Срубленные деревья поступили 
в распоряжение лесничества. А мно-
гим жителям домов, находящихся в 
непосредственной близости от доро-

ги, были  развезены дрова в качестве 
компенсации за вынужденные неу-
добства. 

И вот в январе объездную дорогу 
начали отсыпать. В настоящее вре-
мя произведены работы на трех кило-
метрах дороги. Общая  её протяжен-
ность — десять километров. То есть 
впереди — еще значительный объём 
работ. 

Проконтролировать, как идёт стро-
ительство, на место выехали депутат 
ЗСО А.Ю. Решетников, председатель 
Собрания депутатов АМР В.Г. Марты-
нов и директор по производству ООО 
«ВТСК-Б» И.А. Середов (на снимке 
справа налево).

 В этот день работа на объездной 
дороге шла полным ходом. Один за 
другим подъезжали «КамАЗы», вы-
гружали камни и грунт. Бульдозер, 
довольно урча, разравнивал щебень. 
Дорога расширялась на глазах.

— Строительство идёт по плану, — 
заверил В.Г. Марты-
нов. — Если не будет  стр. 2

На объектах района

Важно

Новости

Только
по рецептам

C 1 июня 2012 года на 
территории России вво-
дится запрет на отпуск 
без рецептов кодеино-
содержащих препара-
тов, но депутаты Зако-
нодательного Собрания 
Челябинской области 
решили запретить бес-
контрольную продажу 
уже сейчас.

На очередном засе-
дании народные избран-
ники приняли в трех чте-
ниях областной закон «О 
порядке выписки, отпу-
ска и учета лекарствен-
ных препаратов, со-
держащих кодеин и его 
соли». После вступле-
ния закона в силу ле-
карственные препара-
ты, содержащие кодеин 
и его соли, будут выпи-
сываться на рецептур-
ных бланках, при этом 
— не более 2-х упаковок 
на одном бланке. В пе-
речне  препаратов, под-
падающих под действие 
закона, 27 наименова-
ний. Среди них Нурофен 
плюс, Седалгин-Нео, 
Коделак, Тетралгин, 
Пенталгин-Н, Сол-
падеин,  Каффетин, 
Кодеин+Парацетамол 
и другие.

Напомним, что коде-
иносодержащие препа-
раты являются основой 
для производства дезо-
морфина (более извест-
ного как «крокодил»), 
второго по популярно-
сти наркотика после ге-
роина. При этом смерть 
зависимых наступает 
через 1-2 года, лече-
нию поддается крайне 
сложно.

Требуется
вакцинация

Главный государ-
ственный санитарный 
врач по Челябинской 
области А.И. Семе-
нов, проанализировав 
эпидемиологическую 
обстановку по бешен-
ству в Аше, установил, 
что на данной терри-
тории сложилась угро-
за жизни населения.

Напомним, что в пе-
риод со 2 по 16 янва-
ря собака, больная бе-
шенством, покусала 21 
человека, в том числе 
шесть детей.

Руководству АМР и 
соответствующим ин-
станциям рекомендова-
но организовать работу 
по обеспечению эпиде-
миологического благо-
получия по бешенству на 
территории Аши и Ашин-
ского района. Для этого 
необходимо выделение 
средств на профилакти-
ческие мероприятия по 
локализации очага бе-
шенства. Согласно по-
становлению, в течение 
февраля необходимо  
провести полный от-
лов безнадзорных жи-
вотных, а в срок до на-
чала марта – сократить 
численность диких жи-
вотных в окрестностях 
Аши.

Граждан, не соблю-
дающих правила со-
держания домашних, 
сельскохозяйственных 
животных, привлекут к 
административной от-
ветственности. 

В течение текущего 
года вакцинацию про-
тив бешенства должны 
пройти 100% домашних, 
сельскохозяйственных 
и владельческих живот-
ных Аши.

Юлия СЕРГЕЕВА
smsr68@mail.ru

30 января в администрации Ашинского муниципального района чествова-
ли Почетного гражданина г. Аши, ветерана труда, орденоносца Леонида 
Арсентьевича Разумовского, которому в этот день исполнилось 85 лет. 

Дороге быть!
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Михаил Юревич,
губернатор Челябинской
области:

Мы продолжаем 
работу по привле-
чению инвестиций 
в регион. Для того 

высокого представитель-
ства, на котором мы ведем 
переговоры, необходимо 
присутствие губернатора. 
Помимо ряда инвестицион-
ных преимуществ, это при-
дает дополнительный вес 
нашим намерениям.

«

Юбилей

Это известный человек в райо-
не, оставивший глубокий след в его 
истории. С 1960-х годов Разумов-
ский занимал руководящие должно-
сти в аппарате района. В 1976 году 
он его возглавил. Под руководством 
Леонида Арсентьевича активно ре-
шались проблемы строительства 
новых и реконструкции действу-
ющих производств, мощностей, 
улучшения качества выпускаемой 

Инна СТАСОВА
ano-si_zam@mail.ru

продукции, вопросы подготовки и 
расстановки кадров. Особое внима-
ние он уделял вопросам жилищного 
строительства, обеспечения населе-
ния объектами  социальной инфра-
структуры, проблемам здравоохра-
нения, образования, культуры. 

Неоднократно он избирался де-
путатом Ашинского городского Со-
вета депутатов, членом Челябин-
ского обкома КПСС. В 1971 году 
Леонид Арсентьевич награжден ор-
деном «Знак почета», в 1981 — ор-
деном «Трудового Красного Зна-

мени», а также многочисленными 
медалями. 

Поздравлял юбиляра глава АМР 
Виктор Чистяков. Вручив грамоту 
за многолетний самоотверженный 
труд и огромный вклад в становле-
ние и развитие малой родины, он 
пожелал крепкого здоровья юби-
ляру и его близким, а также долгих 
лет жизни. Теплые слова прозвуча-
ли и от главы АГП Юрия Данилова.

(Воспоминая друзей и коллег 
о юбиляре читайте на стр.3)

Хороший организатор и человек
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И еще один важный факт. Если 
при нормативной льготе (напри-
мер, ветеран труда) если потра-
чено электроэнергии меньше 
норматива, то компенсация бу-
дет выплачена за фактическое 
электропотребление. Если фак-
тическое потребление выше нор-
матива, а льгота нормативная, то 
для расчета размера будет учтен 
только норматив.

— Возможно ли предостав-
ление компенсации расходов 
на приобретение твердого то-
плива льготнику, имеющему 
электроотопление?

— Возможно при наличии от-
дельных приборов учета электро-
энергии на электроотопление и 
на прочие нужды. 

— Каким образом рассчиты-
вается компенсация в отопи-
тельный период при наличии 
стационарного электроото-
пления?

— В отопительный период нор-
мативом считается доля льготни-
ка, рассчитанная из фактическо-
го потребления электроэнергии 
и количества лиц, зарегистриро-
ванных по данному адресу.

При наличии у граждан двух 
приборов учета электроэнергии 
(одного — на электроосвеще-
ние и электробытовые приборы, 
другого — на электроотопление) 
компенсация рассчитывается с 
учетом показаний обоих.

Т. Вершинина,
начальник отдела

социальных гарантий
и реабилитации УСЗН АМР

Новости

Буренка
от депутатов

Депутаты Законодательно-
го Собрания Челябинской об-
ласти Владимир Евстратов и 
Александр Решетников оказа-
ли материальную поддержку 
многодетной семье Шмани-
ных, проживающей на стан-
ции Симская.

С просьбой помочь много-
детной семье, отмеченной зна-
ком отличия «Материнская сла-
ва», к народным избранникам 
обратился коллектив станции  
Симская Ашинской дистанции 
пути и члены женсовета города 
Сим.

В семье Шманиных воспи-
тывается 11 детей. Единствен-
ный кормилец — отец, который 
трудится монтером на Ашин-
ской дистанции пути. Мать — 
домохозяйка. В основном се-
мья кормится за счет личного 
подсобного хозяйства. А моло-
ко и молочные продукты полу-
чала от своей коровы, которая, 
к несчастью, заболела. Приоб-
рести новую буренку семье не 
под силу.

Депутаты ЗСО Владимир 
Евтстратов и Александр Решет-
ников приняли решение помочь 
многодетной семье.  В минув-
шие выходные новая дойная ко-
рова была передана Шмани-
ным.

Новый рекорд ипотеки 
Эксперты отмечают позитивные перемены  в решении жилищного вопро-
са россиян.

в 2010 году было выдано 12,4 ты-
сячи кредитов.

Средний размер кредита со-
ставляет 930-950 тысяч рублей. 
Большая часть ипотечников уже 
имеют свое жилье, но хотели бы 
его улучшить и/или расширить. 
Вопреки стереотипам кризисных 
лет, большим спросом пользует-
ся именно новое жилье, хотя ри-
элторы активны и на вторичном 
рынке. Эту тенденцию улавли-
вают застройщики — по предва-
рительным данным, в 2011 году 
в Челябинской области постро-
ено свыше 1,3 млн. квадратных 
метров жилья (почти на четверть 
больше, чем в 2010 г). 

Генеральный директор компа-
нии «Инвест-бизнес-консалтинг» 
Станислав Ахметзянов тоже счи-
тает, что толчком к росту рын-
ка недвижимости Челябинска в 
прошлом году стала именно де-

Алгоритм расчета
Предоставление льготным категориям граждан ежемесячной денежной вы-
платы на оплату жилья и коммунальных услуг осуществляется на основа-
нии фактических начислений за предоставленные гражданам жилищно-
коммунальные услуги, в том числе и по оплате  электроэнергии.    

На терри-
тории АМР 
п р о ж и в а -
ет более 15 
тысяч граж-
дан, име-
ющих пра-
во на меры 
социальной 
п о д д е р ж -
ки по оплате 

электроэнергии.К нам часто об-
ращаются граждане с просьбой 
разъяснить порядок начисления 
компенсации. Сегодня отвечу на 
наиболее часто повторяющиеся 
вопросы.

— Кто и как считает размер 
компенсации?

— Алгоритм расчета утверж-
дает Министерство социальных 
отношений Челябинской обла-
сти. ОАО «Челябэнергосбыт» на 
основании договоров ежемесяч-
но представляет в органы соци-
альной защиты населения рассчи-
танную компенсацию по каждому 
абоненту-льготнику. Процесс рас-
чета довольно  сложный. Пред-
ставьте, что на одном адресе могут 
проживать участник ВОВ, ветеран 

труда и инвалид по общему забо-
леванию, а счетчик, который фик-
сирует фактическое электропо-
требление, один на квартиру. При 
этом требования к расчету ком-
пенсации расходов установлены 
по каждому льготнику в соответ-
ствии с его категорией. 

— Что следует понимать под 
фактическим начислением за 
электроэнергию, которое ис-
пользуется для расчёта мер 
социальной поддержки?

— В соответствии с действую-
щим законодательством расчет 
производится по следующим ва-
риантам:

— если потребитель имеет 
расчетный счетчик электроэнер-
гии и, выполняя свои обязатель-
ства, ежемесячно передает его 
показания (желательно это делать 
в одни и те же сроки ежемесячно 
30 (31) числа), то сумма к оплате в 
извещениях-квитанциях является 
фактическим текущим начисле-
нием и используется для расчёта 
мер социальной поддержки;

— если потребитель, имея рас-
четный счетчик электроэнергии, не 
передает ежемесячно в одни и те 
же сроки его показания, либо де-

лает это лишь изредка, то  для рас-
чёта мер социальной поддержки 
применяется средне-фактическое 
начисление исходя из имеющихся 
двух последних контрольных пока-
заний прибора учёта. 

— Будет ли выплачиваться 
компенсация, если есть задол-
женность по оплате электроэ-
нергии?

    —  В соответствии со статьей 
160 ЖК РФ компенсация расхо-
дов предоставляется гражданам 
при отсутствии у них задолжен-
ности по оплате электроэнергии 
или при заключении и (или) вы-
полнении гражданами соглаше-
ний по её погашению. 

— Если гражданин-льготник, 
имеющий инвалидность, жи-
вёт один, а прописано два че-
ловека, почему рассчитан ма-
ленький размер компенсации?

— В этом случае он  имеет пра-
во на получение компенсации 
только в пределах доли, приходя-
щейся на инвалида. В случае, если 
по адресу зарегистрирован толь-
ко один человек (льготник, являю-
щийся инвалидом), то компенса-
ция рассчитывается на весь объём 
потреблённой электроэнергии. 

шевая ипотека. Продажи начали 
расти с 2010 года, когда послед-
ствия экономического кризиса 
были минимизированы. Банки 
стали охотнее выдавать жилищ-
ные займы. К тому же, в Челябин-
ске резко выросли объемы воз-
ведения домов, что позволило 
держать цены.  

Все это — весомые аргументы 
в дискуссии с теми, кто в упор не 
желает видеть позитивных пере-
мен в стране и области. Конечно, 
проще всего критиковать власть, 
не прибегая при этом даже к ми-
нимальному набору аргументов. 
Один из них — статистика — не 
дает сегодня повода для соци-
ального пессимизма. И сыграть 
на этом в преддверии выборов 
оппонентам действующей власти 
становится все сложнее.

Алексей ЗВАНЦЕВ

млрд. рублей в целях жилищной 
ипотеки, тогда как в лучший до-
кризисный год заемщики полу-
чили 655,8 млрд. рублей.

Другим положительным фак-
тором, о котором говорят экспер-
ты, будет увеличение доли ипо-
теки на первичном рынке жилья 
— до 35% от общего количества 
ипотечных сделок. В прошлом 
году эта цифра составляла все-
го 24%. Этот показатель говорит 
о восстановлении строительной 
отрасли: оправившись после кри-
зиса, строители стали предлагать 
рынку больше нового жилья.

По словам председателя 
правления банка «ДельтаКредит» 
Сергея Озерова, текущая ситуа-
ция в российской экономике рас-
полагает к росту ипотечного рын-
ка благодаря не только высокому 
спросу на улучшение жилищных 
условий со стороны населения. 
Свою роль сыграла стабильность 
доходов. Согласитесь, что ре-
шиться на покупку новой квар-
тиры трудно, не имея твердых 
гарантий, что ты сможешь в те-
чение длительного времени на-
правлять солидную часть зарпла-
ты на возврат кредита.

К тому же, ипотека вновь стала 
более доступной, так как банки 
понизили процентные ставки по 
данной группе кредитов. В раз-
гар кризиса, в июне 2009 года, 
средняя ставка по рублевым ипо-

течным кредитам в Челябин-
ской области достигала 14,8%. 
В 2010 году она чуть снизилась, 
но оставалась достаточно высо-
кой — 13,3% годовых. В начале 
осени 2011 года она снизилась 
до 12,2% и оставалась примерно 
на этом уровне в течение банков-
ского года.

Банки — учреждения далеко 
не альтруистические, благотво-
рительностью в отношении кли-
ентов не злоупотребляют. Даже 
тактические решения, не гово-
ря о среднесрочной перспекти-
ве, здесь принимаются на основе 
тщательного и глубокого анали-
за. Если кредиты для частных за-
емщиков дешевеют — значит, «в 
Багдаде все спокойно», тенден-
ции к росту доходов граждан, а 
следовательно, и стабильности в 
погашении кредитов, можно до-
верять.

Банкиры подтверждают: по-
сле кризиса люди стали более 
прагматичными, осторожными. 
Они научились более объективно 
оценивать свои финансовые воз-
можности и перспективы. В ре-
зультате, если в начале 2011 года 
специалисты осторожно прогно-
зировали для Челябинской об-
ласти 17-18 тысяч ипотечных 
кредитов, то сейчас, на основе 
предварительной оценки, ясно, 
что эта цифра будет перекрыта 
минимум на 20%. Для сравнения: 

Объем выдачи ипотечных кре-
дитов в России в 2012 году мо-
жет составить 962 млрд. рублей, 
и если этот прогноз сбудется, на-
ступивший год станет рекорд-
ным за всю историю ипотеки в 
России. При этом даже если эко-
номическая конъюнктура на деле 
окажется хуже, чем ее предва-
рительно просматривает Минэ-
кономразвития, заемщикам все 
равно выдадут кредитов больше, 
чем в самом благополучном до 
кризиса 2008 году. Говорит это 
только об одном: россияне уве-
реннее глядят в будущее, а зна-
чит, в состоянии планировать 
семейные бюджеты на значи-
тельный временной период.

Прогнозные варианты содер-
жатся в опубликованном иссле-
довании банка «ДельтаКредит». 
Эксперты говорят, что сценарий 
будущего рекорда предопреде-
лен условиями базового прогно-
за Минэкономразвития на 2012 
год. Но даже если он не сбудется, 
и мировая экономика, в которую 
все более тесно интегрирует-
ся экономика России, сработа-
ет хуже, то предстоящий год все 
равно перекроет лучшие дости-
жения 2008 года. 

Собственно, это уже прак-
тически произошло в прошлом 
году. По разным оценкам, в Рос-
сии было выдано от 640 до 680 

Дороге быть!Начало на стр. 1

никаких форс-мажорных обстоя-
тельств, в июле 2012 года дорога 
будет построена. 

— Действительно, техника на 
строительство выделяется тогда, 
когда у предприятия есть возмож-
ность, — согласился  И.А. Сере-

дов,— но из графика мы не вы-
биваемся. Тем более что никаких 
перебоев с финансированием 
строительства не предвидится.

—  То, что руководство пред-
приятия пошло нам навстречу и, 

взяв на себя все затраты, стро-
ит  дорогу  — большое дело. За 
это огромная благодарность ге-
неральному директору ООО 
«ВТСК-Б» В.Ф. Тимофееву, — за-
вершил разговор А.Ю. Решетни-

ков. — Хочу ещё заметить, что это 
дорога не только снимает пробле-
му Завьяловки, но и открывает но-
вые перспективы развития этого 
микрорайона Миньяра. В эколо-
гически чистом месте жители го-
рода теперь получат возможность 
брать  землю в личное пользова-
ние для садовых участков и под-
собных хозяйств.
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Н.М. Царихин:
— Более сорока лет назад све-

ла меня судьба с Леонидом Арсен-
тьевичем. Не один год довелось 
поработать под его руководством. 
Считаю, мне в этом здорово по-
везло. Хорошая школа была. Чет-
верть века Л.А. Разумовский сто-
ял во главе Ашинской городской 
организации КПСС в должностях 
второго и первого секретаря гор-
кома. К нему шли люди со своими 
проблемами и находили понима-
ние, поддержку, решения.

Что отличало и отличает Лео-
нида Арсентьевича от других, на-
деленных властью и постами? У 
него твердые жизненные пози-
ции, идейные убеждения, свой 

взгляд на события, нестандарт-
ный подход к их оценке. Всегда 
вникает в суть вопроса, предель-
но требователен к себе, не терпит 
расхлябанности, верхоглядства.

С его именем связаны меро-
приятия по расширению и ре-
конструкции предприятий, стро-
ительству жилья, школ, детских 
садов, других социальных объ-
ектов. По сути, при нем сфор-
мировался производственно—
социальный комплекс и 
потенциал района. Он воспитал 
целую плеяду не только руково-
дителей, но и просто хороших, 
порядочных людей, истинных па-
триотов.

В.И. Быков:
— Строительный комплекс 

Ашинского района всегда был 

предметом особого внимания 
Л.А. Разумовского. Оно и понят-
но, без строительства и строи-
телей нет движения вперед ни 
в производстве, ни в социаль-
ной сфере. В свое время я рабо-
тал начальником строительных 
управлений «Миньярстрой», «Ми-
ньярсимстрой», заместителем 
управляющего трестом по ашин-
ской площадке и с удовольстви-
ем вспоминаю годы совместной 
работы с Леонидом Арсентьеви-
чем. В должности старшего про-
раба он лично проверял состоя-
ние дел на объектах. Ежемесячно 
проводил заседания штаба по 
строительству, где обстоятельно 
обсуждались дела, строго спра-
шивалось и с исполнителей, и 
с заказчиков. В восьмидесятые 
годы в районе вводили до 25 ты-

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ 
МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Кадастровым инженером Толкановым Сергеем Анатольеви-
чем. 456010 Челябинская область, г. Аша, ул. Нелюбина, 33-117, тел: 
8(35159)3-26-07, квалификационный аттестат №:74-10-50.

В отношении земельного участка с кадастровым №: местоположе-
ние: определено относительно жилого дома за пределами участка, 
участок расположен примерно на расстоянии 62 м. по направлению на 
север от ориентира, почтовый адрес ориентира: Челябинская область, 
Ашинский район, г. Аша, ул. Омская, д. № 106, выполняются кадастро-
вые работы по образованию земельного участка, заказчиком када-
стровых работ является: Беляева Ирина Львовна, проживающая: Че-
лябинская обл., г. Верхний Уфалей, ул. К. Маркса, 98, контактный тел.: 
89058344693.

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования место-
положения границы состоится по адресу: г. Аша, ул. 40 лет Победы 1 
офис 4 «1» марта 2012 года, в 12 часов 00 минут.

С проектом межевого плана земельного участка можно ознако-
миться по адресу: г. Аша, ул. 40 лет Победы 1 офис 4.

Возражения по проекту межевого плана и требования о проведении 
согласования местоположения границ земельных участков на местно-
сти принимаются с «1» марта 2012

года по «15» марта 2012 года по адресу: г. Аша, ул. 40 лет Победы 1 
офис 4. Смежные земельные участки  с правообладателями которых 
требуется согласовать местоположение границы: земельный участок 
кадастровый №: 74:03:1023005:22, расположенный: Челябинская об-
ласть, Ашинский район, г. Аша, ул. Омская, дом № 116. 

При проведении согласования местоположения границ при себе 
необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, а так же до-
кументы о правах на земельный участок.

ВЫКУП авто отечественного и 
импортного пр-ва (целые, битые, 
кредитные) не ранее 1995 г. в. Тел. 
8-912-795-3158.

ВОЗЬМУ в аренду или КУПЛЮ 
гараж под Газель тент на ЛХЗ или в 
Аше. Тел. 8-902-611-2187, 3-55-62.

n
ПРИНИМАЮ заказы на срубы 

из липы разных размеров (макс. 9 
х 9 м). РАСПИЛОВКА липы на брус, 
доски обрезные, не обрезные и 
доски под вагонку. Доставка. Тел. 
8-950-735-7498.

n
РЕАЛИЗУЕМ мясо свинины 

ГОСТ, фарш натуральный, сало до-
машнего засола, мясо копченое, 
мясо для собак. Тел. 8-929-207-
2516.

n
РЕМОНТ и НАСТРОЙКА ком-

пьютера. Удаление вирусов. Недо-
рого. Тел. 8-904-970-6640.

дрова 0,5 м – осина, смесь, бе-
реза. Тел. 8-908-818-0549.

v
дрова береза, колкие, каче-

ственные, пиленые по 0,5 (ЗИЛ-
131) в кол-ве 6 куб. Тел. 8-902-609-
7726.

v
срубы хвойных пород и осины, 

аккуратно срубленные с доставкой. 
В комплекте: доски на пол и пото-
лок, обрешетка, стропила, лаги, 
матка. Тел. 8-917-795-9200.

v
срубы хвойных пород из бурзян-

ской сосны, качественно рублен-
ные на дом, баню, всех размеров 
с доставкой. В комплекте (доски 
на пол, потолок, обрешетка, стро-
пила, лаги, матка). Брус сосновый 
(150 х 150, 180 х 180). Доски. Тел. 
8-965-642-3743, 8-927-236-0930.

v
доска обрезная, необрезная, 

брус. Тел. 8-963-469-2280.
v

киоск. Тел. 8-919-358-4448.

v
газовая емкость под канализа-

цию. Тел. 8-919-358-4448.
v

сено в рулонах. Доставка. Тел. 
8-912-326-7910.

v
мебель б/у: стенка 3 шкафа, 2 

кресла, 3-створчатый шифоньер. 
Тел. 8-902-611-1414.

v
детская кроватка, деревянная, 

цвет орех, ортопед. матрас, бор-
тики, одеяло, подушка, балдахин. 
Цена договорная. Тел. 8-963-085-
0906.

v
недорого полушубки крытые р-р 

54 и 56; натуральный полушубок 
р-р 58. Тел. 8-908-094-4150.

ПОПРАВКА
Информацию, опубликованную 

в «СИ» № 4 от 21 января 2012 г. на 
стр. № 4 «Раскрытие информации 
в сфере холодного водоснабжения 
ООО «Симский водоканал» в пункте 
№ 3 следует читать: «Техническая 
возможность доступа на подключе-
ние к системе холодного водоснаб-

жения отсутствует»; «Раскрытие 
информации в сфере водоотве-
дения  и очистки сточных вод ООО 
«Городские очистные сооружения» 
в пункте № 3 следует читать: «Тех-
ническая возможность доступа на 
подключение к системе водоотве-
дения и очистки сточных вод отсут-
ствует».

Уральская государственная академия ветеринарной медицины (г. Тро-
ицк) объявляет набор на бюджетные места на 2012-2013 г. г. на целевую 
подготовку студентов высшего и среднего профессионального образова-
ния по следующим направлениям:

ветеринария, зоотехника, агрономия, биология, экономика и бухгал-
терский учет, технология, товароведение.

Обращаться: администрация АМР, каб. №46.

01.02 — Дубынин А.Н. — 10.00—12.00
02.02 — Арестов Г.В. — 14.00—16.00
06.02 — Мартынов В.Г. — 14.00—17.00
07.02 — Селезнев Л.А. — 10.00—12.00
Данилов Ю.И. — 10.00—13.00 (г.Аша, ул. Толстого, 
10, каб. №29)
08.02 — Решетников А.Ю. — 10.00—12.00
09.02 — Русалев Д.М. — 14.00—16.00
14.02 — Попов В.А. — 14.00—16.00

15.02 — Гусенков Б.Г. — 14.00—16.00
16.02 — Данилова И.И. — 14.00—16.00
21.02 — Данилов Ю.И. — 10.00—13.00
22.02 — Бояршинова А.В. — 14.00—16.00
27.02 — Мартынов В.Г. — 14.00—17.00 (г.Миньяр, 
ул.Советская, 42)
28.02 — Потапова О.Н. — 10.00—12.00
29.02 — Нищих А.А. — 14.00—16.00

График приема в Депутатском центре в феврале

Предварительная запись на приём и дополнительные справки по тел.: 3-17-21

КОМПЛЕКТЫ СПУТНИКОВОГО 
ТЕЛЕВИДЕНИЯ - Триколор, Раду-
га, Телекарта, Рикор (интерактив-
ное телевидение) - любой вариант 
по вашему желанию. Гарантия. Кон-
сультация бесплатно. Тел. 8-919-
359-7817.

«Браво, дети»
Народный хореографи-

ческий коллектив симского 
Дворца культуры «Арабеск» 
принял участие  во Всерос-
сийском конкурсе детского 
и юношеского творчества 
«Браво, дети!».

Он проходит традицион-
но два раза в год, зимой это 
«Рождественские встречи», 
а летом «Морской бриз». В 
этом году  на конкурс  в г. Ми-
асс приехали более 30 кол-
лективов (800 участников) из 
Челябинской области, Ом-
ска, Екатеринбурга, Кара-
ганды. В течение 3-х дней 
шел просмотр. «Арабеск», 
руководит которым Людми-
ла Саблукова, состоит из 
трех  возрастных групп от 
9 до 16 лет. На конкурсе де-
бютировал младший коллек-
тив. Он стал дипломантом 
2 степени в эстрадном тан-
це. Старшая группа получила 
диплом Лауреата 3-й степе-
ни в эстрадном жанре и ди-
плом 1 степени в классиче-
ском и народном жанрах. На 
гала-концерте Л.И. Саблуко-
вой  вручили  приглашение и 
подарочный сертификат, да-
ющий  льготы на поездку на 
летний конкурс «Морской 
бриз», который состоится в 
городе-курорте Геленджи-
ке. А нынешняя поездка ста-
ла возможной благодаря фи-
нансовой поддержке ОАО 
«Агрегат» (генеральный ди-
ректор В.Д. Изюмов),а также 
родителям детей.

Г. Лобанова,
г.Сим

Хороший организатор и человек
сяч квадратных метров жилья 
ежегодно – само собой это не 
происходило.

В.Н. Афанасьев:
— Я работал в Ашинском ле-

спромхозе на разных должно-
стях – начальником лесопункта, 
председателем профкома, се-
кретарем парткома, заместите-
лем директора. В разных ситуа-
циях приходилось встречаться с 
Леонидом Арсентьевичем, и могу 
сказать о нем только добрые сло-
ва. Он знал, чем живут лесоза-
готовители, какие проблемы на 
производстве, как кормят в сто-
ловых, как решаются жилищные 
вопросы. А знал потому, что по-
могал, спрашивал за дела стро-
го, но справедливо. Очень чест-
ный человек, бескорыстный. 

А.Ш. Нагаев:
— За какие человеческие ка-

чества уважали Леонида Арсен-
тьевича? В первую очередь — он 
был на равных со всеми, с кем 
жил и трудился, не подчеркивая 
своего положения в обществе. 
Однако такая установка не ме-
шала ему проявлять настойчи-
вую позицию при решении задач 
политического характера. Во-
вторых, за его коммуникабель-
ность, умение знакомиться и го-
ворить на простом и понятном 
языке с людьми разных взглядов 
и социального положения. И, на-
конец, в-третьих, за профессио-
нальную грамотность, политиче-
скую убежденность. 

Многие жители окрестных сел 
помнят его как прекрасного ор-
ганизатора. Нехватка рабочей 
силы, отсутствие техники и по-
мещений для скотосодержания 
— все это сдерживало развитие 
сел, загоняло их в тупиковое по-
ложение. Недюжинные знания 
и опыт организатора Л.А. Разу-
мовского позволили переломить 
сложную ситуацию.  

В день рождения  Леонида Арсентьевича Разумовского друзья, коллеги и 
соратники вспоминают давние нелегкие будни самоотверженного труда и 
тесного сотрудничества. 

Инна СТАСОВА
ano-si_zam@mail.ru




